



Benefician IPN y SNTE a mil 330 profesores con nuevas plazas

- **Reconocen labor de sus profesores y atienden demanda de certidumbre laboral y seguridad social a familias de los educadores**
- **El director general del IPN y el secretario general del CEN del SNTE entregan documentos de base a docentes**

El director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Arturo Reyes Sandoval, y el secretario general del Comité Ejecutivo Nacional del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Alfonso Cepeda Salas, entregaron la basificación a mil 330 profesores politécnicos.

Lo anterior en un acto de justicia social, laboral y como reconocimiento a su trabajo, con el objetivo de dar certidumbre laboral y seguridad social a las familias de los educadores.

“Ustedes, las y los docentes, propician este evento de unidad, coadyuvan al desarrollo de nuestro Instituto Politécnico Nacional y contribuyen a la grandeza de México; ustedes son la semilla del progreso social, aquella que la Nueva Escuela Mexicana reconoce como parte de sus prioridades”, expresó Reyes Sandoval.

En la ceremonia, denominada Fortalecimiento y Desarrollo Laboral del Personal Académico 2022, el titular del IPN enfatizó que todo el esfuerzo realizado entre el IPN y el SNTE ha dado frutos, pues la certidumbre laboral es la plataforma que se necesita para avanzar como comunidad politécnica.

Subrayó que, de los mil 330 docentes beneficiados, 700 son mujeres.

Informó que mediante el Proceso de Promoción Docente fueron beneficiados 685 profesores de nivel superior; con el Programa de Recuperación de Plazas Vacantes (en los niveles medio superior y superior) se favoreció a 481 docentes. Además, se entregaron plazas de carrera que tendrán efectos positivos en la misma cantidad de unidades académicas de investigación científica y tecnológica.



En lo referente a los Puntos de Acuerdo de Compactación de Plazas 2018 y 2020, se compactaron las últimas 38 plazas pendientes. A través del Proceso de Evaluación de Categoría se benefició a 48 docentes con promociones, estímulos y puestos directivos, entre otros.

Además, se entregaron Formatos Únicos de Personal (FUP) a 69 investigadoras e investigadores por ser docentes de tiempo completo dentro del Programa de Desempeño a la Investigación Científica y Desarrollo Tecnológico.

Alfonso Cepeda Salas afirmó que el SNTE está integrado por más de dos millones 500 mil docentes (entre activos y jubilados) y es respetado no sólo en nuestro país, sino en todo el continente americano y el mundo. "Somos el sindicato más grande de América Latina y el tercero más grande del mundo".

Dijo que el Politécnico ha logrado traspasar las fronteras de México para llevar el prestigio logrado en la investigación, la ciencia y la tecnología. "Es un honor para este país que el doctor Arturo Reyes sea el segundo mexicano que recibirá el galardón Doctor Honoris Causa en Inglaterra, el próximo 8 de marzo".

Cepeda Salas reconoció que no se había visto una actividad tan intensa como la realizada por Reyes Sandoval y la representación sindical para atender las demandas de sus docentes. Anunció que en próximos días entregarán el Pliego Nacional de Demandas al Gobierno de México, a través de la Secretaría de Educación Pública (SEP).

El secretario de Administración del IPN, Javier Tapia Santoyo, explicó que la entrega de los FUP constituye un incentivo para refrendar el compromiso del Politécnico con las necesidades de las y los maestros.

El secretario general de la Sección 60 del SNTE, Alejandro Garduño López, reconoció la disposición de las autoridades del IPN para escuchar y atender las demandas de las y los docentes.

Dijo que el beneficio recibido por las y los docentes es resultado del trabajo colegiado y de los acuerdos de prestaciones económicas y sociales firmados por la



EDUCACIÓN
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA



Instituto Politécnico Nacional
"La Técnica al Servicio de la Patria"

Sección 60 y la administración del IPN. Sostuvo que el Politécnico ha demostrado su capacidad para dar solución a los problemas que enfrenta el país.

En representación de los docentes beneficiados, la profesora de la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería Campus Hidalgo, Griselda Stephany Abarca Jiménez, agradeció a las autoridades del Politécnico por mostrarse sensibles a las necesidades de sus maestros y a la representación sindical por impulsar estas acciones que les brindan certeza laboral.

===000===

